
TIM MARSHALL

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **British journalist, writer and broadcaster, best known for his reporting and analysis of developments in foreign news and international diplomacy**



Topics

- Global
- Globalisation
- Politics

Tim Marshall adalah Editor Diplomatik dan Koresponden Asing untuk Sky News. Setelah pengalaman tiga puluh tahun dalam pelaporan dan penyajian berita, ia meninggalkan jurnalisme berita penuh waktu untuk berkonsentrasi pada penulisan dan analisis.

Bukunya yang terbaru, *Tahanan Geografi: Sepuluh Peta yang Akan Memberitahu Anda Semua yang Perlu Anda Ketahui tentang Politik Global*. Dalam sepuluh bab (meliputi Rusia; Cina; AS; Amerika Latin; Timur Tengah; Afrika; India dan Pakistan; Eropa; Jepang dan Korea; dan Arktik), menggunakan peta, esai, dan kadang-kadang pengalaman pribadi penulis yang sering bepergian, *Tahanan Geografi* memandang masa lalu, sekarang dan masa depan untuk menawarkan wawasan penting ke dalam salah satu faktor utama yang menentukan sejarah dunia.

Marshall memulai karirnya di bidang jurnalisme dengan tiga tahun sebagai koresponden IRN Paris dan pekerjaan yang luas untuk radio dan TV BBC, setelah itu ia bergabung dengan Sky News. Melaporkan dari Eropa, Amerika Serikat dan Asia, Tim menjadi Koresponden Timur Tengah yang berbasis di Yerusalem. Tugas penyarannya yang tak terputus selama enam jam saat serangan darat berlangsung selama Perang Teluk membuat berita yang melaporkan sejarah. Marshall juga melaporkan di lapangan dari Bosnia, Kroasia dan Serbia selama perang Balkan tahun 1990-an. Dia menghabiskan sebagian besar krisis Kosovo 1999 di Beograd, di mana dia adalah salah satu dari sedikit jurnalis barat yang tetap melapor dari salah satu target utama serangan bom NATO. Dalam beberapa tahun terakhir ia meliput konflik di Irak, Afghanistan, Libya, dan Suriah.

Buku pertama Tim, *Shadowplay: The Overthrow of Slobodan Milosevic*, adalah buku terlaris di bekas Yugoslavia dan terus menjadi salah satu akun paling dihormati pada periode itu. Buku kedua, "*Dirty Northern B * st * rds!*" dan Kisah Lainnya dari Teras: Kisah Nyanyian Sepak Bola Inggris diterbitkan pada tahun 2014, untuk mendapat pujian luas.